

みんな輝く ~認めあい、高めあう~

6月に入りました。みなさんは一中での生活にも少しずつ慣れ、新しい友だちもできたことでしょう。先月行われた運動会は天候にも恵まれ、みなさんの元気いっぱい競技する姿が見られました。今回の運動会を通して、クラスの仲間との絆も深まったのではないのでしょうか。

今月は人権集会や淡路青少年交流の家での宿泊学習が予定されています。教室だけでは学べないことも身につけ、学年全体で成長していきたいものです。

◇◇6月の行事予定◇◇

日	曜	行 事
1	土	エコフレンド
2	日	
3	月	45分 集会
4	火	45分 ⑤⑥1年人権集会
5	水	45分 ⑤⑥2年人権集会
6	木	45分
7	金	45分 ブロック総体壮行式
8	土	北部Bブロック総体
9	日	北部Bブロック総体
10	月	
11	火	
12	水	⑤⑥全校人権集会
13	木	
14	金	
15	土	北部Bブロック総体
16	日	北部Bブロック総体
17	月	①～④給食・清掃・終学活・放課
18	火	
19	水	テスト前ノ一部活(25日まで)
20	木	
21	金	中央委員会
22	土	
23	日	
24	月	期末テスト
25	火	期末テスト 専門委員会
26	水	期末テスト 集会
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	宿泊学習 淡路青少年交流の家

7月の行事予定(主なもの)

- 1日(月) 宿泊学習 淡路青少年交流の家
- 2日(火) 振替休業日
- 8日(月) 課題テスト
- 9日(火) アイマスク・車椅子体験学習
- 16日(火) 携帯電話安全教室
- 19日(金) 1学期終業式



○ 運動会を終えて ○

運動会では、みんなと協力して、精一杯楽しむことができました。大縄や玉入れでは練習も含めて一番良い結果を出すことができました。部活のパフォーマンスでは、先輩の方々と一緒にショートトリレーをして楽しむことができました。そして、運動会という中学校で初めての行事に、心を一つにして臨めたと思います。

運動会で、「何事も楽しんで精一杯頑張る」ということを学びました。様々な競技がありましたが、すべてで楽しんで取り組むことができました。その結果、とても心に残る行事となりました。今後の生活でも、今回学んだことを大切にして生かしていきたいです。また、協力してみんなと一緒に楽しみながら物事を乗り越えていける1組になれるように頑張っていきたいです。

1年1組 久田 凜

運動会を終えて振り返ると、暑い中クラスのみんなと力を合わせてこれまでの練習より最高の結果になったと思います。特に思い出に残っているのは「大縄飛び」です。練習のときはAチームのみんなバラバラで、誰かが引っかかるごとに一回一回止まってしまっていたけど、本番は何回も連続で飛べて、他のクラスにはあまり勝てなかったけれど、新記録が出せてとても驚きました。みんな本番に力を出せると分かりました。また、2年生、3年生の種目を見ていると、みんな熱く良い戦いをしていたので、私も同じクラスの人や知っている人に声を上げて応援することができました。「これが中学生かぁ〜」と、とても心がワクワクしました。他にも休憩時間に近くの席の子とたくさん話したり、みんなでお弁当を食べたりして、その時間、男女関係なく自然な自分で仲良くできた気がします。友だちと仲良くなれたし、全力を出せた今までとは違う運動会だったので、とても楽しかったです。

1年3組 七條 美羽

